
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 13 DE NOVEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRES. 

Aos treze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte três, reuniram-se ordinariamente 

no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, denominado 

Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n9 305, com a presença de todos os 

Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jansen Peixoto 

Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em conformidade 

com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase 

de discussão a mesma aprovada por unanimidade. Matérias apresentadas pelos senhores 

vereadores: Indicação n° 51/2023 autorias vereador Jose Fabio dos Santos. Indicação n° 

103/2023 autorias vereador Joaquim Cassiano Teixeira. Projeto de Lei n° 003/2023 autorias do 

vereador Dalmi Alves. Matéria vinda do poder Executivo: 1° Projeto de Lei Complementar 

n2 107/2023 "Insere os Artigos 140-A e 140-B à Lei 285 de 05 de junho de 2001 e dá 

outras providencias". 22 Projeto de Lei n2 469/2023 "Autoriza o poder Executivo 

Municipal a firma termo de colaboração nós temos e da lei n° 13.019/2014 e dá outras 

providencias". Uso de tribuna: Fez uso da palavra o Vereador Dalmi Alves. Em nome do 

Presidente, cumprimentar todos Vereadores e Vereadoras, as pessoas que nos assistem via rede 

social, aos servidores da casa, às pessoas que fazem presente nessa noite, a Cia e o Movimento 

Dance, o Genesi, seja bem vido a casa Povo. Em seguida falou sobre o Projeto de Lei 003/2023 

de sua autoria, no qual solicitou aos Vereadores e Vereadoras acompanhar o projeto com suas 

assinaturas. O projeto visa a regulamentação e regionalização dos processos licitatórios disposto 

no artigo 48 § 39 da lei 123, 2006. A lei 123 trouxe essa regionalização de modo a fortalecer a 
economia local, o comércio, gerando renda e empregos. Vários municípios já estão aplicando 
essa regionalização, beneficiando os empregos locais. Falou também a respeito do projeto que 
destina o valor de R $ 100 mil ao Projeto Esperança Emenda destinada pela Senadora Tereza 
Cristina via Assistência Social no o valor de R $ 150 mil reais, sendo R$ 100 mil reais destinado 
ao Projeto Esperança e R$ 50 mil reais destinado a APAE, a qual deixa seus agradecimentos e 
ao Prefeito Enelto Ramos, para que nós podermos ver melhorias no Projeto Esperança e 
consequentemente melhor atendimento que já é bom, parabenizou todas as Irmãs do Projeto 
Esperança e as s crianças que lá estudam. Em seguida fez uso() da palavra o Vereador 
Douglas Brasileiro da Silva, após cumprimentar a todos, solicitou uma Indicação pois estive 
participando de jogos escolares a noite onde observou que em torno volta do ginásio é bem 
escuro. Dr . Ângela, preciso que fazer uma indicação de iluminação do ginásio é escuro portando 
solicita a instalação de três ou quatro refletores no próprio ginásio, com o sensor noturno, com 
certeza vai ajudar para que venha clarear para aquele lugar, tem certeza que o Prefeito em 
exercício, Valter terá a sensibilidade e amanhã encaminhar primeiramente o ofício e após em 
forma de indicativa. Com o calor que está nesses últimos dias, os nossos Agentes de Saúde 
estão tendo que sair nas ruas e grande parte deles são mulheres e estão trabalhando no sol, eu 
tenho certeza que todos os Agentes de Saúde têm os números de telefone das pessoas que 
atendem aquelas áreas, poderia deixar que eles ligassem para as pessoas, ou mandasse 
mensagem, parapãp precisar sair naquele horário de calor, que é mais prejudicado para a pele, 
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